
Ieri, al Kursaal, il Premio “CulturiAmo – Città di Giulianova”. Tanti
ospiti e grande euforia per i traguardi raggiunti dall’associazione.
VIDEO
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Successo di pubblico e di gradimento, ieri sera, per il Premio “CulturiAmo- Città di Giulianova”. L’iniziativa, per il secondo
anno  consecutivo,  ha  assegnato  riconoscimenti  alle  eccellenze  del  territorio  nelle  sezioni  Giornalismo,  Fotografia,  Pittura,
Musica e Letteratura. La scrittrice Dacia Maraini non ha potuto ritirare il premio per un’imprevista indisposizione.
Ha portato i  saluti  dell’  Amministrazione Comunale l’assessore alla  Cultura Nausicaa Cameli,  che ha espresso parole
lusinghiere nei confronti dell’ associazione CulturiAmo e della presidente Cinzia Mattiucci, punto di riferimento, ha detto, nel
panorama culturale giuliese.
Erano presenti, tra gli altri, l’assessore Lidia Albani, il consigliere Francesca Pistilli, il Vice Prefetto Aggiunto di Teramo Luana
Strippoli, il Comandante della Compagnia Carabinieri di Giulianova Maggiore Nicolò Morandi, il rettore dell’ Università di
Teramo Dino Mastrocola.

 

Giulianova. Interesse e grande partecipazione, ieri, in Sala Buozzi,
per l’incontro formativo organizzato dalla Segreteria provinciale
di Teramo dell’ FSP Polizia di Stato.
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Presente in apertura dei lavori il Sindaco Jwan Costantini, si è tenuto ieri pomeriggio, in sala Buozzi, un incontro formativo
organizzato dal segretario provinciale della FSP Polizia di Stato, il Sostituto Commissario Antonello Giusti, e dal segretario
vicario della stessa sigla, il Sovrintendente Walter Marcone. Patrocinato dalla Procura della Repubblica. dal Tribunale di
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Teramo e dal Comune di Giulianova, il convegno ha approfondito il complesso tema dell’attività di Polizia Giudiziaria in
riferimento alla riforma post Cartabia e al Codice Rosso. In sala, il Questore di Teramo Carmine Soriente, il Comandante della
Compagnia Carabinieri di Teramo Colonnello Pasquale Saccone, il Comandante della Gdf di Giulianova Capitano Massimiliano
Cerra,  il  Comandante  della  Polizia  Provinciale  avvocato  Pasquale  Vittorini,  il  Comandante  della  Polizia  Municipale  di
Giulianova, il Maggiore Roberto Iustini. Dinanzi ad un pubblico numeroso e attento, hanno relazionato il Procuratore Capo
dottor Ettore Picardi, i sostituti Procuratori dottor Davide Rosati e dottor Stefano Giovagnoni, il Gip dottor Roberto Veneziano.

Giulianova. Piazza Buozzi gremita, ieri, per “Una serata tra amici”.
Il recital di Christian De Sica fa il tutto esaurito. Il Sindaco Jwan
Costantini: “Momenti indimenticabili. E’ giusto che tutti sentano
l’orgoglio di un’appartenenza”.

Costantini, De Sica e Di Carlo
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“Una serata tra amici” è stata indiscutibilmente un grande successo.  Un successo di  pubblico,  come testimoniano le
immagini  di  una  piazza  Buozzi  gremita,  ed  un  successo  per  il  clima  di  positività,  di  fiducia,  di  empatia  collettiva,  che  ha
saputo creare. Christian De Sica, protagonista sul palco grazie anche al consueto garbo di Pino Strabioli, ha firmato ieri sera
l’evento,  forse  il  più  atteso,  del  cartellone estivo  2022.  L’attore  si  è  mosso,  consapevole  di  sé,  dentro  un’intervista
punteggiata di musica, immagini ed aneddoti. La platea ha partecipato e, soprattutto,  si è emozionata.

“Ringrazio Christian De Sica che ci ha condotti per mano lungo una godibilissima galleria di ricordi e sensazioni – ha
commentato il Sindaco Jwan Costantini – Lo ringrazio anche per le parole d’ammirazione pronunciate sulla città e sull’
Amministrazione. La mia gratitudine va inoltre all’assessore al Turismo Marco Di Carlo, alla giunta, alla mia maggioranza,
agli organizzatori, ai cittadini che erano presenti e anche a quelli che, sia pure a distanza, hanno espresso il loro plauso.

Ci sono momenti, come quelli di ieri, in cui tutti devono sentire l’orgoglio di un’appartenenza. Non c’è divisione che tenga:
quando Giulianova, in qualche modo “vince”, vince per tutti; quando i bei progetti e le belle iniziative,  segnano una data,
una serata, è giusto che la soddisfazione, insieme alla riconoscenza,  sia un sentimento da condividere, da assaporare
insieme”.
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